

RSV-Impfung für Säuglinge

MedicoPlus empfiehlt die RSV-Impfung für Säuglinge geboren ab April 2024

27.10.2024 – RSV (Respiratorisches Synzytial-Virus) ist vor allem im Winterhalbjahr ein häufiger Virus, der die oberen und unteren Atemwege infiziert. Bei jungen Säuglingen kann die Krankheit durch eine Entzündung der kleinsten Atemwege (Bronchiolitis) besonders schwer verlaufen, sodass wegen Atem- und/oder Trinkproblemen häufig ein Spitalaufenthalt nötig ist.

Eine neue Impfung hilft, Säuglinge zu schützen und dadurch schwere Verläufe und Spitaleintritte deutlich zu reduzieren. Es handelt sich um eine einmalige, saisonale Impfung. Es wird empfohlen, Säuglinge in ihrem ersten Winterhalbjahr (geboren ab April 2024) folgendermassen zu impfen:

- Säuglinge, die von April bis September 2024 geboren wurden: eine Dosis ab Oktober.
- Säuglinge, die von Oktober 2024 bis März 2025 geboren werden: eine Dosis idealerweise noch im Geburtsspital, oder sobald wie möglich ambulant beim betreuenden Kinderarzt.

Für eine Terminvereinbarung melden Sie sich bitte unter der Nummer 055 418 07 90

Ausführliche Informationen finden Sie unter <http://www.bag.admin.ch/rsv>

Dr. Svenja Kälin und Dr. Caroline Bernegger, Kinderärztinnen MedicoPlus